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Presidente

Buonasera a tutti i  cittadini presenti, al Sindaco, al Segretario Luigi Gerlando 

dott. Russo, agli assessori e ai consiglieri comunali e a tutti i dipendenti comunali 

presenti. Cedo la parola al segretario Luigi Gerlando dott. Russo per verificare il 

numero legale dei consiglieri.

Segretario

Buonasera.

Beretta - assente - Bona, Bosso, Caparco – assente - De Giuseppe, Gambetta, 

Gobbi  -  assente  giustificato  -  Mango,  Marocco,  Masante,  Mesiano,  Orecchio, 

Pirro, Rana, Russo, Vaisitti, Vinciguerra.

Il numero legale c’è possiamo iniziare.

Presidente 

Avendo  constatato  la  presenza  dei  consiglieri  dichiaro  formalmente  aperta  la 

seduta.

Iniziamo con il primo punto dell’ordine del giorno che sono le comunicazioni. Vi 

ricordo sempre che i tempi del Presidente e del Sindaco non sono conteggiati con 

il tempo dei consiglieri. Ha chiesto la parola il Sindaco, ne ha facoltà.

Sindaco

Grazie Presidente. Rapidamente alcune cose. L’ultimo Consiglio Comunale non è 

stato molto tempo addietro, quindi non sono successi molti fatti particolari. C’è 

stata la festa dei bersaglieri ma penso che poi ci penserà il consigliere Russo a 

relazionare, lascio a lui i particolari essendo stato lui l’organizzatore ci tengo che 

lo faccia lui. 

Questa mattina c’è stata una riunione dell’Osservatorio, era la prima riunione 

dopo le elezioni delle nuove amministrazioni del giugno scorso, e ripartono dai 

prossimi giorni i lavori dell’Osservatorio. Voi sapete che l’Osservatorio è quell’ente 



che è nato negli anni passati proprio per andare a vedere tutte le criticità che 

erano state individuate, per andare a correggere, modificare, integrare eccetera, 

tutto quello che è inerente il progetto della Torino-Lione. Sono stati dati alcuni 

dati anche abbastanza significativi su quello che è stata dal 2011 ad oggi l’attività 

in Val Susa dove sono stati impegnati 140 lavoratori, 435 aziende di cui 196 della 

Provincia di Torino, 61 della Val Susa per un totale del 58% dell’importo che è 

stato speso che è rimasto in Valle su imprese del territorio circa 28.000.000 di 

euro.  Sono stati  raggiunti  ad oggi  1.924 metri  di  scavo,  quindi  tutto  procede 

secondo quanto in previsione. Presto il CIPE darà l’ok sul progetto complessivo, 

quindi la cosa va avanti. 

Vorrei ricordarvi che sabato sera, è importante, c’è un concerto, un avvenimento 

che si fa tutti gli anni, ci sono tutti i cori di Orbassano, che sono quattro cori 

molto bravi  che si  esibiscono sia su Orbassano che sui  territori  vicini,  più la 

banda musicale.  È un concerto  che  viene  fatto  tutti  gli  anni,  un concerto  di 

Natale per la raccolta fondi a favore del Burkina Faso; come sapete noi abbiamo 

una cooperazione con il Burkina Faso che va avanti da anni, una cooperazione 

che ha portato dei frutti consistenti nel senso che tutti coloro che sono andati a 

vedere, io stesso nel 2012 andai sul posto a vedere, ci sono delle scuole materne 

che  sono  state  costruite,  sono  stati  fatti  degli  interventi  sotto  il  profilo 

dell’istruzione per insegnar loro dei mestieri, micro-credito, il lavoro delle donne, 

eccetera. Sono stati fatti diversi interventi che stanno lasciando il segno quindi 

stanno aiutando questo Paese, soprattutto la parte nord del Burkina, il Sahel, 

che è un posto estremamente povero vicino al deserto del Mahli. Questi interventi 

vengono  svolti  da  parecchi  anni  in  accordo  con  i  Comuni  vicini,  Piossasco, 

Frossasco, e diversi altri Comuni perché uno degli obiettivi importanti è fare in 

modo che questa gente trovi motivazioni per rimanere nella propria terra, perché 

se  viene  lasciato  tutto  abbandonato  come adesso  e  non  ci  sono  motivazioni, 

l’unica aspirazione è quella di andare all’estero imbarcandosi sulle navi magari 

rischiando la pelle  oppure venire  qui ed essere in mano alla malavita.  Non è 

sicuramente l’unica soluzione ma una delle soluzioni importanti e quella di fare 

in  modo  che  abbiano  interesse  sul  loro  territorio,  e  creare  interessi  sul  loro 

territorio vuol dire creare delle attività e fare in modo che abbiano un qualcosa 

che li tenga legati al loro Paese. In questo modo si può cercare di ovviare a questa 

emigrazione indiscriminata come sta avvenendo. 



Voi  sapete  già  dalla  volta  scorsa  che  Rossi  aveva  dato  le  dimissioni.  Non ho 

sostituito l’assessore, facciamo un po’ di spending review anche nell’ambito della 

Giunta,  ci  siamo  caricati  tutti  quanti  di  un  po’  di  deleghe  in  più,  anche  ai 

consiglieri alcuni incarichi in più e adesso vi faccio una breve distinta di come 

sono cambiate le cose sotto l’aspetto delle deleghe.

Una delle modifiche più salienti è la delega al bilancio che non è più all’assessore 

Mana  ma è  in  capo  al  Sindaco,  mentre  invece  l’istruzione  è  passata  in  capo 

all’assessore Mana. Ve le leggo una a una, poi le troverete anche sul sito perché 

sono già state caricate.

Gambetta,  Sindaco:  urbanistica,  edilizia  privata,  bilancio,  tributi,  patrimonio, 

polizia locale, rifiuti - sotto l’aspetto rapporti con il TRM e con il COVAR - progetti 

strategici legati alla mobilità, TAV, FM5, sviluppo del territorio, edilizia pubblica, 

tutela  e  protezione  animali,  sanità,  mense  e  alimentazione,  personale, 

informatizzazione  e  comunicazione,  pari  opportunità,  anziani  e  integrazione 

etnica. 

Nascono alcune deleghe nuove in un certo senso che erano comprese all’interno 

di  altre  deleghe  ma che  ormai  hanno preso  una dimensione  tale  che  devono 

essere considerate come deleghe a se stanti. Fra quelle che ho letto la tutela e 

protezione animali che fino ad oggi era inserita nel concetto di protezione civile 

ma che non ha nulla a che vedere con la protezione civile, sono due cose diverse, 

quindi  tutela  e  protezione  animali  diventa  una  delega  a  se  stante,  mense  e 

alimentazione - il problema delle mense anche questo ha assunto una dimensione 

tale sotto l’aspetto di tutte le diete, degli studi degli esperti, che l’alimentazione è 

vista  non  solo  in  termini  di  mense  ma  in  termini  generali,  cultura 

dell’alimentazione con un aspetto rivolto anche all’esterno.

Informatizzazione e comunicazione: informatizzazione è una delega che c’era già, 

era stata assorbita da altre deleghe e l’abbiamo rimessa in campo insieme alle 

comunicazioni perché è stato fatto un grosso lavoro in questi ultimi anni sulla 

comunicazione,  abbiamo rifatto  il  sito,  abbiamo aperto  una pagina Facebook, 

abbiamo incrementato la  forma di  comunicazione dagli  uffici  verso coloro che 

inseriscono  i  dati,  presto  ci  sarà  un  app  per  smartphone  con  tutte  le 

caratteristiche  come  quelle  del  sito,  quindi  l’informazione  assume  una  sua 

dimensione una sua realtà importante. Nasce invece una delega nuova, quella 

dell’integrazione etnica: è un problema anche questo emergente, ci sono ormai 



non solo degli immigrati,  ma ci sono dei problemi legati agli immigrati proprio 

sotto  l’aspetto  etnico  di  particolari  caratteristiche,  abitudini  di  vita,  religioni, 

eccetera, che ormai bisogna incominciare a tenere in considerazione. È sbagliato 

verso  coloro  che  si  avvicinano,  a  mio  avviso,  limitare  le  nostre  tradizioni  per 

paura di offendere gli altri, secondo me questo è un modo sbagliato, ritengo che 

sia invece un modo giusto e corretto quello di apprendere anche le tradizioni degli 

altri; questo non vuol dire limitare le nostre ma vuol dire apprendere le tradizioni 

degli altri e avere rispetto degli altri quindi evitare comportamenti che possano 

nuocere alla morale alla religione degli altri, ma questo non vuol dire soffocare le 

nostre abitudini. 

Nell’ambito di  queste deleghe lo sviluppo del territorio lo seguiva il  consigliere 

Beretta  come  incarico,  l’edilizia  pubblica  la  consigliera  Vaisitti;  la  tutela  e 

protezione  animali  viene  data  alla  consigliera  Vaisitti,  la  sanità  la  seguiva  la 

consigliera Mesiano, mensa e alimentazione viene aggiunto ai suoi impegni alla 

consigliera Mesiano, il personale lo seguiva la consigliera Bosso come incarico, 

l’informatizzazione  e  la  comunicazione  viene  aggiunta  alla  consigliera  Bosso 

perché se ne occupi;  le  pari  opportunità la  seguiva il  Presidente Masante,  gli 

anziani li seguiva Rana, e l’integrazione etnica chiaramente la seguirà Rana per 

evidenti motivi, per essere portato a questa cosa. 

Un  altro  assessorato,  quello  di  Mana  Stefania,  l’attuale  vicesindaco,  con  la 

cultura,  i  giovani,  l’istruzione,  l’asilo  nido  viene  rimarcata  questa  delega  che 

normalmente si  considera in mezzo all’istruzione,  ma l’asilo  nido ha una sua 

realtà a se stante. Turismo e promozione: questa è una delega che c’era in un 

certo senso ma sparsa qua e là all’interno di altre deleghe, ora nasce la delega 

turismo e promozione del territorio. 

Sport e protezione civile: nell’ambito di questo assessorato i giovani come incarico 

li  segue  il  consigliere  Marocco,  lo  sport  sempre  il  consigliere  Marocco,  e  la 

protezione  civile  anche  il  consigliere  Marocco  visto  che  è  giovane,  aitante, 

geometra, conosce il territorio quindi lo facciamo lavorare anche un po’ di più. 

L’assessorato di Govanni Falsone:  è commercio, attività produttive, produzione 

agricola, fiere - le fiere hanno anche questa parte che sì segue il commercio ma 

anche un po’  l’artigianato,  hanno una loro realtà e  quindi  vanno viste  anche 

queste nel loro contesto - spettacoli e attrazioni viaggianti - questa sera ci sarà 

anche una delibera inerente agli spettacoli e attrazioni viaggianti - e l’artigianato; 



nell’ambito  di  questo  assessorato  l’artigianato  come  incarico  lo  seguiva  il 

consigliere Vinciguerra e continua a seguirlo. 

L’assessore Gallo Giovanni segue i lavori pubblici, manutenzione, quartieri, verde, 

parchi,  ambiente,  raccolta  rifiuti  per  quanto  concerne  il  territorio  perché  i 

rapporti con TRM e COVAR li seguo io, viabilità e arredo urbano. Nell’ambito di 

queste deleghe l’arredo urbano lo  segue come incarico il  consigliere  Orecchio. 

L’assessorato di Puglisi Ettore: politiche sociali, assistenza, famiglia, statistiche, 

casa; gli viene aggiunta trasporti locali e metropolitani che erano di Elvi; politiche 

dell’impresa del lavoro, cooperazione e pace. Nell’ambito di queste deleghe come 

incarico le politiche dell’impresa del lavoro le segue con il consigliere Beretta, la 

cooperazione e la pace con la consigliera Caparco.

Questa è la rivisitazione; quando si vanno a rivedere le deleghe si cerca sempre di 

uniformare in modo che le cose che hanno più similitudine siano messe insieme 

perché una persona non debba spaziare da un ufficio all’opposto dell’altro su due 

argomenti diversi; ma non solo, si cerca anche di andare a vedere quelle che sono 

le attitudini e le professionalità dei vari assessori in modo da avere attinenza con 

le loro caratteristiche.

Più tardi diamo una convocazione ai capigruppo perché lunedì alle cinque se ci 

siete vorrei vedere i capigruppo per delle comunicazioni varie, ma in mezz’ora ce 

la  caviamo.  Devo  darvi  alcune  informazioni  e  poi  vedere  un  attimo 

l’organizzazione sul periodo festivo.

Devo  fare  una  comunicazione  che  riguarda  il  fondo  di  riserva  ma  prima 

distribuiamo un piccolo presente per  tutti,  un accessorio  utile  per svolgere al 

meglio il vostro compito.

Passiamo alla comunicazione del fondo di riserva: voi sapete che per legge tutte le 

volte che si prendono dei soldi dal fondo di riserva bisogna comunicarlo.

Oggetto:  comunicazione ai  sensi  dell’art.  26 del  regolamento di  contabilità.  Ai 

sensi dell’art.26 del regolamento di contabilità approvato dal Consiglio Comunale 

in data 28.5.1996, con atto n. 83 si trasmette l’allegata deliberazione di prelievo 

dal  fondo  di  riserva  adottata  dalla  Giunta  comunale  in  data  ...  per  le 

comunicazioni  di  sua  competenza.  Dal  fondo  di  riserva,  siamo  a  fine  anno, 

vengono tolti  5.000 euro per  maggiori  riscossioni  di  parcheggi,  quindi  noi del 

corrispettivo che dobbiamo pagare accantoniamo ulteriori 5.000 euro sul capitolo 

2011 che servono per pagare la quota inerente la riscossione; stesso discorso per 



l’occupazione suolo pubblico, la TOSAP: accantoniamo 10.000 euro sul capitolo 

383; 500 euro servono come quota capitale sul pagamento di mutui in scadenza 

al  31.12.2014 nel  conteggio degli  interessi  mancavano 500 euro; 30.000 euro 

vanno sul capitolo 2014 rimozione neve sull’abitato; e 5.000 euro acquisto feretri, 

purtroppo,  per  non  abbienti  e  trasporto  salme.  Voi  sapete  che  noi  abbiamo 

sempre quel problema, nonostante abbia inviato una lettera alla Regione non se 

ne viene fuori e continuiamo a pagare noi per gli abbandoni delle salme al San 

Luigi,  i  parenti  purtroppo  non  ritirano  le  salme  dei  loro  congiunti  che  siano 

genitori o parenti. Neanche uno di Orbassano, però per legge ce ne dobbiamo fare 

carico  noi  perché  sono  morti  sul  territorio  di  Orbassano  e  la  norma  prevede 

questo. Io ho inviato una lettera alla Regione facendo riferimento a una norma 

recentemente che la Regione aveva emanato sulla cremazione: sulle cremazioni la 

Regione stabiliva che se ne deve far carico l’ultimo Comune di residenza, e mi 

pare giusto. Se un malato viene al San Luigi ricoverato e purtroppo muore lì non 

siamo noi  il  Comune di  residenza ma siamo il  Comune dove   era  ricoverato, 

magari era residente a Bra, tanto per dire. E quindi questa norma varata dalla 

Regione prevede che se ne faccia carico l’ultimo Comune. Abbiamo quindi inviato 

una lettera all’assessorato alla sanità dicendo: per analogia con il concetto della 

cremazione ci pare opportuno che la Regione faccia una disposizione anche per 

coloro che muoiono sul territorio di Orbassano che non sono abbienti oppure non 

vogliono farsene carico, e quindi se ne deve far carico il loro Comune come noi ci 

facciamo carico sul nostro Comune per quelli che hanno problemi di reddito di far 

loro i funerali Comunali. La risposta della Regione è stata una risposta molto 

evasiva, ci ha detto: non è nostra competenza, rivolgetevi al Ministero. La solita 

risposta. 

Il problema è che noi fino ad oggi quest’anno ne abbiamo già fatti otto funerali per 

circa  8.000  euro  che  potremmo  utilizzare  per  altre  cose;  però  poi  alla  fine 

dobbiamo intervenire  perché al  San Luigi  quando hanno le  camere mortuarie 

piene devono in qualche modo svuotarle telefonano al Comune di Orbassano e 

noi interveniamo. Attraverso i nostri uffici poi cerchiamo di rivalerci sui familiari, 

ma una rivalsa che chiaramente non è facile da fare perché anche ammesso e 

non concesso che si  riesca a recuperare qualcosa il  costo della  macchina del 

recupero compensa quel poco che si è recuperato quindi alla fine otto sono e otto 

ne paghiamo. Quindi come dicevo c’è ancora un ulteriore passaggio sul capitolo 



1423 per l’acquisto feretri per non abbienti e trasporto salme. 

Alla fine il prelievo dal fondo di riserva è di 45.500 euro; tenete conto che sul 

fondo di riserva rimane ancora un importo di 24.500 euro che entro fine anno poi 

noi dirotteremo tutto sul capitolo della neve come si fa annualmente perché se no 

vanno in avanzo. Grazie.

Presidente

Ringrazio il Sindaco. Direi che possiamo continuare con le comunicazioni. Chi 

vuole intervenire per alzata di mano... Ha chiesto la parola l’assessore Puglisi che 

deve fare una comunicazione.

Assessore Puglisi.

Grazie Presidente, buonasera al Sindaco agli assessori e ai consiglieri. Volevo solo 

dare  comunicazione  in  merito  ai  buoni  di  Natale  che  anche  quest’anno 

l’amministrazione ha inteso proseguire. Sono stati erogati 101 buoni di Natale, 11 

in più rispetto all’anno scorso, suddivisi  in 28 versamenti  che sono stati  fatti 

direttamente all’ATC in modo da far arrivare alla quota minima per aderire al 

fondo  sociale,  28  famiglie,  e  73  assegni  erogati  in  base  a  una  lista  fatta  di 

concerto con le associazioni  del  territorio  di  Orbassano che voglio  ringraziare, 

dalla  San  Vincenzo  al  Mouser,  al  Centro  di  assistenza  alla  vita  e  alle  altre 

associazioni ed anche assieme al CIDIS. Sono in distribuzione, la prima giornata 

è  stata  ieri  pomeriggio  e  sarà  di  nuovo  sabato  mattina,  ovviamente  è  a 

disposizione dei consiglieri che è a disposizione presso il mio ufficio, ovviamente 

solo l’elenco dei nominativi non si mette l’importo e la destinazione. Grazie.

Presidente

Grazie all’assessore Puglisi. Chi vuole intervenire per le comunicazioni, possiamo 

iniziare con alzata di mano...  Ha chiesto la  parola il  consigliere  Russo, ne ha 

facoltà.

Consigliere Russo

Grazie  Presidente,  grazie  ai  colleghi  consiglieri,  buonasera  Sindaco e  alla  sua 

Giunta. Due cose velocemente, la prima è un aspetto di carattere politico, perché 

nelle comunicazioni il Sindaco ci ha elencato la nuova composizione delle deleghe 

partendo dal presupposto della spending review e da questo punto di  vista si 



fanno lavorare tutti un po’ di più. Quindi auguri a chi ha qualche delega in più 

che magari correrà un po’ di più ma farà risparmiare qualcosa. Ma al di là di 

questo una riorganizzazione è sempre frutto anche di una discussione politica 

dentro un perimetro di regole dentro le quali si muove la maggioranza. Quindi da 

questo punto di vista non credo che possa essere sbagliata la comunicazione del 

Sindaco. 

Passo al secondo punto. Devo dire con molto piacere che la festa di domenica 

scorsa ad Orbassano ha trovato molto consenso e ringrazio la città di Orbassano 

nella persona del Sindaco e tutti coloro che hanno collaborato.

Ha partecipato tanta gente anche se era presto e faceva freddo; dopo la messa e la 

benedizione del Labaro abbiamo ritenuto opportuno fare una manifestazione per 

dare lustro alla nostra città dopo l’inaugurazione della nostra sezione venti giorni 

prima al  cospetto del  Sindaco. L’evento è stato citato da un giornale locale di 

Novara,  io  tra  l’altro  ho  anche  ritagliato  l’articolo;  ringrazio  anche  l’Eco  del 

Chisone  per  il  bel  pezzo  del  giornalista  che  è  qui  presente  che  ringrazio 

pubblicamente a nome di tutta l’associazione. 

Abbiamo intitolato come sapete la nostra associazione a Stefano Eugenio Maino, 

tra l’altro domani incontrerò anche la signora che donerà alla nostra sezione il 

cappello piumato e alcuni cimeli della prima guerra mondiale.

Colgo  l’occasione  per  ringraziare  anche  il  Sindaco  e  il  Presidente  Nazionale 

Generale  Gastaldi  saluta  anche  la  Giunta  e  il  Sindaco  e  il  Maresciallo  dei 

Carabinieri.

Era presente anche il Generale Pedone che è vice comandante nazionale e anche 

lui  si  è  complimentato  per  la  riuscita  della  manifestazione.  L’Associazione 

nazionale ha donato anche l’ingresso alla città al signor Sindaco e mi auguro 

signor Sindaco lo attacchi nella sua scrivania alle sue spalle perché quando vengo 

a trovarla vorrei vederla attaccata … è meglio essere attenti con le parole perché 

non vorrei che si travisasse quello che uno afferma...

…Vinciguerra  capisco  che  tu  non  hai  fatto  il  bersagliere,  ma  questo  è  un 

problema tuo ... detto questo … evidentemente non sapevi correre. 

La festa è stata un’iniziativa bellissima, ha dato lustro alla città, Orbassano è 

stata  citata  più  volte  sui  siti,  anche  sul  sito  dell’Associazione  Nazionale  dei 

Bersaglieri, è stata pubblicata anche la foto sua signor Sindaco però non c’è la 

mia, pazienza, perché evidentemente il fotografo l’ha fatta con un colonnello, io 



ero solo un caporal maggiore, però la ringrazio... Al di là delle battute è stata una 

bella  festa  e  ci  tenevo  a  dirlo  in  consiglio  comunale.  Erano  presenti  alcuni 

consiglieri  comunali  che  ringrazio,  erano  presenti  anche  alcuni  assessori  che 

ringrazio, la festa è stato un magnifico avvenimento con il quale abbiamo portato 

il cappello piumato ad Orbassano. Grazie.

Presidente

Ringrazio il  consigliere  Russo. Chi  vuole  intervenire  per  le  comunicazioni? Ha 

chiesto la parola la consigliera Pirro, ne ha facoltà.

Consigliera Pirro

Buonasera  a  tutti.  Io  volevo  solo  dire  un  paio  di  cose.  Intanto  ringraziamo 

l’amministrazione per il cadeau … i ringraziamenti sono dovuti. Poi volevo dire a 

tutti  che  anche sul  territorio  di  Orbassano è  iniziata  la  raccolta  firme per  la 

proposta di legge popolare per l’indizione di un referendum di uscita dall’euro e 

quindi siamo presenti anche questo sabato e domenica con un banchetto per la 

raccolta delle firme. Poi volevo esprimere la soddisfazione a metà per l’assoluzione 

dell’accusa di terrorismo dei quattro attivisti No Tav che erano sotto processo, 

quattro  giovani  che  erano  accusati  di  terrorismo  per  aver  dato  fuoco  ad  un 

compressore in un cantiere. Era sembrata a tutti spropositata un’accusa simile 

per quella che probabilmente è stata solo una bravata da parte di quattro ragazzi. 

Era giusto il  processo per  danneggiamenti,  evidentemente è stato provato che 

siano stati loro a compiere quest’atto, ma per fortuna i giudici hanno riconosciuto 

solo quello, un danneggiamento e non un’accusa ben più grave di terrorismo e 

questo per noi è molto soddisfacente vedere che la giustizia funziona e che non ci 

sono ritorsioni assurde nei confronti di quattro ragazzi. 

Poi volevo segnalare che purtroppo nei giorni scorsi c’è stato di nuovo un grave 

incidente,  come  penso  che  tutti  abbiate  letto  sui  giornali,  sulla  strada  per 

Stupinigi nei pressi dell’incrocio con Tetti Valfré; se non sbaglio ne avevamo già 

parlato in quest’aula, so che la strada è di competenza provinciale e quindi non 

possiamo intervenire direttamente, ma mi auguro che l’amministrazione possa 

fare le dovute sollecitazioni in Provincia perché si intervenga in qualche modo su 

quel tratto di  strada che provoca spesso incidenti  ma questa volta è stato un 

incidente più grave del solito, un ragazzo di soli 21 anni ha perso la vita e questo 



ci dispiace molto ed esprimiamo il nostro cordoglio. 

Sul giornale però purtroppo abbiamo letto anche un’altra cosa, ben più lieve per 

fortuna rispetto al caso precedente. Pensavamo che fosse ormai risolta la querelle 

con i tassisti sulla sistemazione del telefono nella loro nuova sede, mi sembra che 

ci sia stato un accordo su chi debba pagare le bollette, almeno questo scrivono … 

l’ho letto qualche giorno fa che ancora non è stato posizionato il telefono... Adesso 

magari mi sbaglio, non l’ho letto sul giornale ... io non ricordo dove l’ho letto, ero 

convinta di averlo letto sul giornale, grazie per avermi rinfrescato la memoria che 

era altrove.  Io pensavo che ci  fosse stato un contatto con gli  uffici,  visto che 

comunque se non sbaglio se ne era già parlato in quest’aula, all’epoca mi pare 

che la questione rilevante fosse il fatto che non volevano pagare, nel pezzo che ho 

letto  io  nella  comunicazione  che  hanno  fatto  su  Facebook  hanno  scritto  che 

l’accordo  è  stato  raggiunto  e  che  loro  sono  disposti  giustamente  a  pagarsi  la 

bolletta, ma il telefono non è ancora stato posizionato … quindi ci sono ancora 

problemi burocratici sulla questione … Allora commenteremo su Facebook che c’è 

una carenza di informazione e di rivolgersi agli uffici per risolvere la burocrazia. 

Sembrava fosse una cosa vecchia, che aspettavano da mesi la conclusione della 

vicenda … meglio così sapere che sono in torto loro e non noi è più gratificante. 

Grazie  ….  Preferisco  che  sia  così,  che  si  lamenti  a  vuoto  e  che  non  sia 

l’amministrazione ad essere in torto.

Presidente

Ringrazio la consigliera Pirro e cedo la parola alla consigliera Bosso.

Consigliera Bosso

Io spero che non siano altre le ragioni per le quali si scrive su Facebook, sarebbe 

opportuno invece rivolgersi agli uffici competenti e fare le proprie rimostranze se 

rimostranze ci sono da fare, agli uffici e non su Facebook alla popolazione che 

poco  può  fare  in  queste  situazioni;  ma  tutti  quanti  insieme  possiamo  fare 

veramente poco, se non rivolgersi agli uffici competenti che hanno la titolarità per 

agire. Così, una considerazione a carattere generale proprio.

Presidente

Ringrazio  la  consigliera Bosso.  Chiedo chi  vuole  fare delle  comunicazioni? Ha 



chiesto la parola il consigliere Mango, ne ha facoltà.

Consigliere Mango

Grazie  Presidente,  buonasera  a  tutti.  Farò  io  qualche  comunicazione  dal 

momento  che  non c’è  il  compagno  capogruppo  Stefano Gobbi  il  quale  mi  ha 

pregato di dire che è molto dispiaciuto di non poter essere presente questa sera 

ma per motivi di lavoro aveva già detto di avere dei problemi con lo spostamento 

del giorno dal venerdì al giovedì. 

Per quanto riguarda la rimodulazione degli assessori che ci ha ora comunicato il 

Sindaco gradirei che venisse data a tutti i consiglieri o a chi ne fa richiesta e io 

sono il primo, l’assegnazione delle deleghe per iscritto o via e-mail … ci sono già 

direttamente nel suo sito? perfetto. Se non ho capito male l’istruzione è andata 

all’assessore Mana, perché c’era una comunicazione su questo, quindi se è stata 

data a lei la delega all’istruzione, coloro i quali hanno un problema hanno un 

riferimento e questo mi fa piacere. 

Altro  argomento,  illuminazione  del  giardino  di  via  Malosnà.  In  occasione  del 

dibattito sul bilancio di previsione il Sindaco in quella circostanza aveva detto che 

sarebbe stata presa in considerazione l’aggiunta di più punti luce all’interno di 

quel giardino. Visto e considerato che molti cittadini mi hanno invitato a chiedere 

pubblicamente  a  che  punto  siamo,  chiedo  se  il  Sindaco  vuole  tenere  fede  a 

quanto  è  stato  detto  in  quella  circostanza.  Gradirei  una  risposta  su  questo 

argomento.

Altra  comunicazione,  volevo  ringraziare  l’assessore  Puglisi  per  la  sua 

comunicazione con la quale ci ha fornito dati abbastanza precisi e puntuali sugli 

assegni e dei buoni; quindi faremo anche uso dei documenti che ci sono stati 

letti. 

Altra questione, ci piacerebbe capire a che punto è l’assegnazione della struttura 

di via Allende, dal momento che si stava definendo l’assegnazione, ci piacerebbe 

capire a che punto siamo su questa faccenda. Grazie.

Presidente

Ringrazio il consigliere Mango. Qualcuno deve fare ancora delle comunicazioni? 

Cedo la parola al Sindaco per la conclusione delle comunicazioni, ne ha facoltà.



Sindaco

Grazie Presidente. Sulla questione di strada Stupinigi, purtroppo l’altro giorno è 

successo un grave incidente c’era il  Comandante Del  Percio  sul  posto,  mi  ha 

telefonato e l’ho raggiunto anche io, purtroppo stavano tagliando questa 126 per 

estrarre il corpo del ragazzo. Il fondo stradale effettivamente lo abbiamo rilevato 

abbastanza  viscido;  era  già  stata  fatta  una  segnalazione  con  lettera  dal 

Comandante Del Perci non molto tempo fa, circa da un paio di mesi in occasione 

di altro incidente che era successo in quel periodo, io nel pomeriggio ho telefonato 

al dirigente della viabilità in Provincia, non ricordo il nome ma l’ho segnato in 

ufficio,  facendo  presente  questa  casistica  che  si  ripete  ormai  con  una  certa 

frequenza, che non è quello che può succedere normalmente in una curva, che 

una volta ogni tanto può succedere un incidente, non deve essere però purtroppo 

succede, ma qui c’è una ripetitività dovuta proprio a un fondo impregnato negli 

anni  dagli  olii  che  cadono  dalle  macchine,  anche  perché  è  al  termine  di  un 

rettilineo da una parte e da un rettilineo dall’altra e tutte quelle curve che sono al 

termine di un rettilineo si scala la marcia, i camion sgasano e lì di solito qualcosa 

cade sull’asfalto o gasolio o altro; purtroppo quello è un tipo di asfalto che non è 

drenante sotto nessun aspetto, si impregna e appena piove diventa viscido. Ho 

insistito  con  il  dirigente  della  Provincia  che  mandasse  qualcuno  a  verificare 

mentre il fenomeno era tangibile in modo da studiare con la Provincia le soluzioni 

dal caso perché effettivamente questa cosa è abbastanza pericolosa e può causare 

se  uno  arriva  un  po’  veloce  –  ma  non  c’è  bisogno  di  arrivare  tanto  veloci  – 

leggermente più veloce di quello che è il limite può accadere purtroppo un grave 

incidente come questo. 

Sulla questione della via Allende stiamo trovandoci per chiudere gli accordi per 

riuscire a procedere su questa linea. Si dovrebbe concretizzare e non dovrebbero 

esserci problemi a procedere. 

Sul progetto luci stiamo andando avanti con Gallo e stiamo facendo con la ditta 

tutta una serie di progetti: in via Gozzano dobbiamo rifare una parte dell’impianto 

che è al buio tutto il parcheggio, c’è un problema in via Italia, c’è un problema nel 

giardino davanti alla nuova Leonardo da Vinci, ci sono alcuni punti che abbiamo 

segnalato alla ditta chiedendo di farci preventivi per procedere e sistemare tra i 

quali  anche  il  miglioramento  di  alcuni  giardini  con  l’aggiunta  di  alcuni  pali. 

Grazie.



Presidente

Ringrazio il Sindaco.


